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Solicitar ao Prefeito Municipal, por intermédio
da superintendência da Transerp, estudo de;
viabilidade para melhorar o tráfego de veículos
em todas as faixas, nos dois sentidos, na
Avenida D. Pedro

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando que recebemos reclamações de motoristas que
tiveram os veiculos danificados por atrito na Avenida Dom Pedro;

Considerando que a razão dos danos seria a proximidade entre
os veículos que trafegam devido ao fato das faixas serem muito estreitas;

Considerando que o tráfego de caminhões, motocicletas entre
as faixas e outros veículos de grande porte dificultam ainda mais o fluxo nos dois
sentidos, em especial nos horários de maior movimento;

Requeremos que seja oficiado ao Prefeito Municipal que, por
intermédio da Transerp, realize estudo de viabilidade para melhorar a segurança de
tráfego na Avenida D. Pedro, nos dois sentidos, para evitar colisões e atrito entre os
veículos que transitam em diferentes faixas.

Sala das Sessões, 28 de Maio de 2019
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Marinho Sampaio — Vereador (MDB)
Gabinete 16 - 3607-4052
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